

Medio Ambiente | 16 mayo de 2023 | 12:00 AM | Escrito por: Administrador web

Grupo Ecopetrol y MPI exportaron el primer cargamento de asfalto con plástico reciclado producido en Colombia

0 Comentarios

Compartir:



El Grupo **Ecopetrol** y MPI, empresa especializada en modificación de asfaltos, hicieron la primera exportación de **350 toneladas asfalto modificado con plástico reciclado**, que fue producido en la refinería de Barrancabermeja, Colombia y tuvo como destino Centroamérica.

En el proceso de producción se utilizó el equivalente a **1.2 millones de bolsas plásticas**, logrando un asfalto que aporta mayor durabilidad y resistencia a las vías.

“Este es un paso muy importante en nuestro propósito de masificar el uso de un **asfalto más amigable con el medio ambiente en Colombia y Latinoamérica**, en línea con nuestro objetivo de impulsar la transición energética y la economía circular en la región. Nuestra meta es **incrementar cada vez más la oferta de este producto** en el mercado doméstico e internacional” afirmó Pedro Manrique, vicepresidente Comercial y de Mercadeo de **Ecopetrol**.

El Grupo **Ecopetrol**, en conjunto con MPI y otros aliados, iniciaron en el segundo semestre de 2022 la pavimentación con este tipo de asfalto en algunos tramos viales de Bogotá y los departamentos de Antioquia y Meta.

Otras Noticias

Comfenalco Quindío participará en el IV Congreso Internacional de Educación para el Desarrollo Sustentable, CIEDS 2023

Cortesía: Revista Así Somos - Comfenalco Quindío

HACE 1 DÍA | 0 COMENTARIOS

Hoy se realiza el Global Big Day 2023 y Colombia busca contar la mayor cantidad de aves

Foto: Israel frente el balcón. Santiago Aristizábal.

HACE 2 DÍAS | 0 COMENTARIOS

Iniciativa busca revalorizar a las aves colombianas y visibilizar especies en peligro de extinción

HACE 4 DÍAS | 0 COMENTARIOS

Te puede interesar

- Copa Libertadores 2023: ¿qué equipos son los grandes candidatos de las casas de apuestas?
- Dos motociclistas murieron en vías del Quindío este lunes. ¿Quiénes eran?
- Policía reporta histórica reducción de delitos en el Día de las Madres

Lo más leído

- Rigoberto Urán, positivo por Covid-19, se retira del Giro al igual que el líder Remco Evenepoel
- Depredadores en las sombras
- Colombia participó en cumbre de presidentes de las 130 mayores empresas del mundo, organizada por Microsoft en su sede principal

Comenta esta noticia

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Suscripción al Boletín

Suscríbese a nuestro boletín y reciba las últimas noticias directamente en su correo

ENVIAR

He leído, comprendido y aceptado la política de datos personales.

Noticias

- Colombia
- Región
- La cosecha
- Caricatura
- Medio ambiente
- Clasificados y avisos de ley
- Mundo
- Publireportaje
- Galerías imágenes
- Galerías videos
- Caricaturas

- Armenia
- Ciencia y tecnología
- Denuncia
- Obituario
- Vivir sabroso
- Educación
- Mascotas
- Caligrafuras

Opinión

- Columnistas
- Blogueros
- Editorial
- La Guaca

Corporativo

- El quindiano
- Paute con nosotros
- Periodistas
- Contáctenos

Redes Sociales

